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2004 WURDE DAS ERSTE WELTWEIT GRENZÜBERSCHREITENDE DEUTSCH-

FRANZÖSISCHE BIOSPHÄRENRESERVAT PFÄLZERWALD-NORDVOGESEN IM 

RAHMEN DES UNESCO –PROGRAMMS „DER MENSCH UND DIE 

BIOSPÄHRE„ GEGRÜNDET. WELTWEIT DAS ERSTE UND DAMALS EINZIGE. 

UND HEUTE 10 JAHRE DANACH ? DIE UNESCO DROHT BEI ERRICHTUNG VON

WINDRÄDERN MIT ABERKENNUNG, ABER STÖRT DAS ROT–GRÜN IN MAINZ? 

DIE UNESCO MUSS ES JA NICHT TUN DIE BÖSEN. BEIM FLUGPLATZ HAHN DA 

WAR DIE EU DIE BÖSEN, UND WINDRÄDER IN DIE WÄLDER? DIE GEMEINDEN 

MÜSSEN ES JA NICHT TUN DIE BÖSEN . WIR SIND DOCH DIE GUTEN, UND 

UWE HÜSER GRÜNER STAATSSEKRETÄR IST DER MEINUNG DER 

BIOSPÄHRENPARK PFÄLZERWALD IST NICHT MEHR WERT WIE EIN ACKER* 

WIR HABEN SCHON DOLLE TYPEN IN MAINZ. KEINE TOLLEN, SONDERN 

DOLLE.

BEI EINER ENERGIETAGUNG DER GRÜNEN SASS DIE LIEBE EVELIN VOR MIR.

EIN TYP VERLASS EIN GUTACHTEN, ERSTELLT VOM BUND UND EINER 

WINDANLAGEN BAUENDEN FIRMA.TOLL. SEHR WAHRSCHEINLICH WIRD ES 

DEN ROTEN MILAN IN 4 JAHREN NICHT MEHR GEBEN. BEDAUERLICH, SEHR 

BEDAUERLICH. AUCH NIMMT MAN AN, DASS PRO WINDRAD 1-2 VÖGEL IM 

JAHR IHR LEBEN LASSEN. BEDAUERLICH, ES KÖNNEN AUCH ETLICHE MEHR 

SEIN. SEHR BEDAUERLICH. ABER JEDER MUSS SEINEN BEITRAG ZUR 

ENERGIEWENDE LEISTEN. 

LANG ANHALTENDER BEIFALL DER FRAU MINISTERIN. SIE FAND DAS TOLL. 

JA, KANN DIESE DAME NICHT MEHR RECHNEN? PRO WINDRAD 2 VÖGEL IM 

JAHR 

BEI 26000 GEPLANTEN WINDRÄDERN IN RHEINLAND-PFALZ SIND DAS 52000 

UND IN 10 JAHREN ??? BEDAUERLICH, SEHR BEDAUERLICH. WIE WAR DAS 

DAMALS ALS DIE GRÜNEN LAUTHALS TÖNTEN:„ RETTET DEN WALD?„ 



HEUTE MUSS ES HEISSEN „RETTET DEN WALD, DIE GRÜNEN KOMMEN „ 

UND WAS MEINT DIE GUTE ALTE SPD, DEREN WURZELN EINST BEI DEN 

NATURFREUNDEN LAG? DA KÖNNEN WIR NICHTS MEHR ÄNDERN, DIE 

ENERGIEWENDE IST IM KOALITONSVERTRAG FESTGESCHRIEBEN. WIR MÜSSEN

RÜCKSICHT NEHMEN. 

ABER HALLO FR. DREYER. IM KOALITIONSVERTRAG STEHT AUCH, DASS DIE 

OBERLANDESGERICHTE IN KOBLENZ UND ZWEIBRÜCKEN ZUSAMMENGELEGT 

WERDEN UND ZWAR IN DIE PROVINZ NACH ZWEIBRÜCKEN. HÖRT MAN NOCH 

WAS DAVON? NEIN, STILL UND LEISE WURDE DAS BEERDIGT! ICH HABE DAFÜR 

VOLLES VERSTÄNDNIS, SCHLIESSLICH SIND DAS RICHTER UND 

STAATSANWÄLTE MIT DENEN LEGT MAN SICH AM BESTEN NICHT AN. DAS 

HABEN AUCH DIE GRÜNEN BEGRIFFEN. ICH MÖCHTE IHNEN VON EINER 

BEGEBENHEIT BERICHTEN DIE MICH SEHR GETROFFEN HAT: 

AUF DEM LUIPOLTSTURM, DER 1904 IM HERZEN DES PFÄLZERWALDES 

ERRICHTET WURDE, KAM ICH MIT EINEM PAAR AUS FRANKREICH INS 

GESPRÄCH . VON HIER HAT MAN EINEN BLICK WEIT IN DIE VOGESEN, DEN 

SCHWARZ- UND ODENWALD, AUF DEN DONNERSBERG UND WEIT IN DAS 

SAARLAND. ALS ICH ERKLÄRTE, DASS IM DEUTSCHEN TEIL DES 

BIOSPÄHRENPARKS 300 WINDRÄDER GEPLANT SIND MEINTE ER: 

„ ICH MÖCHTE SIE NICHT BELEIDIGEN, ABER DAS IST TYPISCH DEUTSCH. WENN 

IHR WAS MACHT, DANN MACHT IHR ES BRUTAL UND OHNE RÜCKSICHT. WEDER 

AUF MENSCH NOCH NATUR . 

DANKE 

Übrigens ich bin parteilos 

*Rheinpfalz Donnersberger Rundschau 07.09.2013 


